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О СОВЕТЕ МИНИСТРОВ В ЛОНДОНЕ
- Первая сессия Совета мини
стров иностранных дел закон
чилась безрезультатно. Не бы
ло принято никаких решений. 
Даже не было выпущено ни
какого коммюнике, которое об‘- 
яснило бы, почему Совет мини
стров закончился неудачей.

'Гак как сам Совет минист
ров не дал никакого об'яснения 
случившемуся, то в печати те
перь делаются всякие предпо
ложения на этот счет. Ищут 
виновников, выдумывают вся
кие небылицы, а некоторые 
выступления участников лон
донского совещания министров 
только увеличивают сумятицу 
в публике.

Бросается в глаза, что Совет 
министров, который провел 
33 заседания, не согласился с 
предложением Советской деле
гации продолжить еще на один

договоров. На этот счет в Бер
линском соглашении Трумэна— 
Эттли -Сталина есть ясное ука 
завие, а соглашение есть сог
лашение,—оно обязательно для 
всех его участников.

В Берлинском тройственном 
соглашении сказано, что Фран
ция участвует в подготовке 
мирного договора с Италией. 
С этим все согласны. Относи
тельно же других сателлитов 
Германии в той же Берлинском 
соглашении точно указано, что 
соответствующие мирные до
говоры должны составить «го
сударства, которые подписали 
условия капитуляции» с этими 
странами. Франция же не толь
ко не подписывала условий ка
питуляции с Румынией, Болга
рией, Венгрией и Финляндией, 
но даже не об'являла им вой
ны. Следовательно, Франция

извлек на свет за несколько 
дней до окончания перврй сессии 
Советская делегация не только 
не отказывалась от его обсуж 
дения, но даже внесла свое 
письменное предложение по это 
му вопросу, которое было вру
чено всем министрам еще 28 
сентября. ’’

Следовательно, нельзя обно
вить неуспех первой сессии Со
вета министров гем, что Совет
ская делегация не согласилась 
обсуждать вопрос о будущих 
международных конференциях 
для рассмотрения мирных дого
воров. II эту попытку свалить 
вину с больной - головы на 
здоровую приходится признать 
совершенно несостоятельной.

В чем же действительная 
причина неуспеха Лондонской 
сессии Совета министров?

Тов. Молотов дал ответ на
день заседания Совета минист
ров и сделать еще одну попыт
ку поискать разумный компро
мисс. Этому воспрепятствовал 
американский делегат. Г-н ж _ _ _ _ Ц_ _ _ _ _ л_ _ _ _ _ _
Бирнс почему-то категорическій Берлинским соглашением трех ’ которое было достигнуто 1 ав- 
отказался продолжать работу держав, она точно знала, 1

но может претендовать неучас
тие в подготовке этих мирных’ Истинная причина неуспеха 
договоров. Когда Франция сог-_ Совета министров заключается 
ласилась участвовать в работе в различном отношении минист- 
Совета министров, созданного ’ ров к Берлинскому соглашению,

этот вопрос. I

УКАЗ
Президиума Верховного Совета СССР

0 проведении выборов в Верховный 
Совет СССР

В связи с окончанием войны и истечением 
погтномочий Верховного Совета СССР первого 
созыва, на основании статьи 72 „Положения о 
выборах в Верховный Совет СССР*, устанавли
вающей, что день выборов в Верховный Совет 
СССР об'является не позднее, чем за два месяца 
до срока выборов, и что выборы производятся 
в нерабочий день, Президиум Верховного Совета 
Союза Советских Социалистических Республик
постановляет:

Назначить выборы в Верховный Совет СССР 
на воскресенье 10 февраля 1946 года.

Председатель Президиума Верховного Совета
СССР М. КАЛИНИН.

Секретарь Президиума Верховного Совета
СССР А. ГОРКИН.

Иосквя, Кремль 5 октября 1945 г.

ХЛЕБ—ГОСУДАРСТВУ

На основании решения бюро РК ВКП(б) и исполкома 
райсовета, за своевременное выполнение годового 
плана по сдаче хлеба государству, на районную 
Доску Почета заносятся колхозы:

6. «Борьба»—председатель тов. Барыкин;
7 «Новый путь»—тов. Лазарев.

выполнила первою заповедь

Совета министров.’' Но он не 
предложил и того, чтобы до 
окончания первой сессии Совет 
министров дал бы хоть какое- 
нибудь об'яснение, в чем же 
заключается причина неуспеха.

Однако, бегство от об'ясне- 
ний не избавляет никого от не
обходимости дать вразумитель
ные ответы на возникшие те
перь недоуменные вопросы.

Почему гг. Бирнс и Бевин 
отклонили предложение Совет
ской делегации подписать про
токолы по согласованным ре
шениям? В чем причина этого? 
Никто не сможет понять, почему 
этого нельзя было сделать, если 
даже и оставались несогласо
ванными некоторые другие воп
росы. Между тем, давно извест
но, что на международных кон
ференциях нельзя вести себя 
как дома. На международных 
конференциях, как известно, 
одно правительство не может 
приказывать другому. Пора бы 
это понять!

Теперь появились всякие 
версии с попытками об'яснить 
отсутствие всяких решений 
лондонской сессии Совета ми
нистров. При этом бросается в 
глаза стремление свалить вину 
за неудачу с больной головы 
на здоровую. Что только теперь 
ни выдумывают в английской
и американской печати о Со
ветской делегации, чтобы на 
нее свалить вину американской 
и английской делегаций за соз
давшееся положение. Но те, кто 
все больше запутывается во 
всяких наспех надуманных об‘- 
яснениях, не смогут сами снять 
с себя ответственность за со
деянное. В конце концов, прав
да свое возьмет.

Выступление В. М. Молотова 
3 октября на пресс-ковфѳрен 
ции. в Лондоне показало, что 
дело вовсе не в том участво
вать или не участвовать 
Франции и Китаю в подготов
ке тех или иных мирных

что густа между правительствами 
этим соглашением не предус- ; Англии, Соединенных Штатов 
матривалось ее участие в сос- ; и Советского-СЬюза. Поведение 
давлении мирнвд шоврров для 
указанных вышѳ ^ан. \

Следует обратить внимание 
на то, что по вопросу о под
готовке мирного договора с Фин
ляндией в Совете министров 
никто не возражал, чтобы это 
дело было передано представи
телям Советского Союза и Be 
ликобритании без представите
лей Соединенных Штатов, так 
как СІПА не находились в сос
тоянии войны с Финляндией.

Следовательно, когда г. г. 
Бирнс и Бевин настаивали на 
участии Франции в составле
нии мирных договоров с Румы
нией, Болгарией, Венгрией и 
Финляндией, они предлагали 
тем самым нарушить Берлин 
сков соглашение. Понятно, что 
Советская делегация не могла 
с этим согласиться.

Но из этого также следует, 
что попытка об'яснить неудачу 
Совета министров несогласием 
Советского представителя с дру
гими министрами является по
пыткой свалить вину с больной 
головы на здоровую.

Американский министр Бирнс 
3 октября сделал еще одну по
пытку об'яснить случившееся. 
Дело будто бы в том, что Совет 
ская делегация не захотела об-

американской- щу^нглийской 
делегации в Лондоне оказалось 
другим, чем .оно было два меся
ца назад в Берлине. То, что в 
Берлине было принято и было 
подписано президентом Трумэ 
ном и премьер-министром Эт 
тли,— это было поставлено под 
сомнение г.г. Бирнсом и Безо 
ном в Лондоне. Советская же де 
легация в Лондоне требовала, 
чтобы Берлинское соглашение 
трех держав не нарушалось, а в 
точности соблюдалось. Кто не 
поймет этого различия в отноше
ниях к Берлинскому соглаше
нию у американской и англий 
ской делегаций, — с одной сто
роны, и у Советской делегации, 
— с другой стороны, тот ниче
го не поймет в происшедшем.

Всякие же попытки об'яснить 
неуспех первй сессии Совета 
министров притянутыми за во- 

I лосы аргументами, вроде ука
занных выше, являются только 
попытками уклониться от приз 
вания истинных причин создав
шегося положения. Вопрос о 
Франции, например, можно 
рассматривать только как пред
лог для того, чтобы попытать
ся поколебать имеющиеся сог
лашения, что делается, очевид

суждать вопрос о будущих меж
дународных конференциях по 
мирным договорам до непосред
ственного доклада по этому воп
росу в Москве. Но это об'ясне- 
ние не соответствует действи 
тельности. Известно, что Совет
ская делегация предложила 
продолжить работу Совета ми 
нистров и 3 октября обсудить 
любые вопросы, по которым не 
было'достигнуто соглашение. 
Что же касается вопроса о кон
ференциях для рассмотрения 
мирных договоров, то этого воп
роса даже не было в повестке 
дня Совета министрсв Этот 
вопрос г. Бирнс неожиданно

но, под нажимом тех, кто не
доволен этими соглашениями.

Нельзя недооценивать серь
езности того, что произошло в 
Лондоне. Если американские и 
британские представители бу
дут и дальше настаивать на 
своей позиции, которую никак 
нельзя согласовать с верностью 
заключенным тройственным 
соглашением, то этим будет 
поколеблена основа сотрудни
чества между тремя держава
ми.

«Известия.» за 5 октября.

Выполняя первую заповедь, 
колхозники сельхозартели «Но 
вый путь», Холосто-майданско 
го сельсовета, полностью рас
считались с государством по 
сдаче хлеба и картофеля.

Как мы добились этого?
Во-первых, в нашем колхозе 

крепкая трудовая дисциплина. 
Не бывает таких случаев, что 
бы кто нибудь из колхозников 
не вышел на работу без раз
решения бригадира или пред
седателя. Ежедневно вечером 
бригадиры сообщают, кто и 
где будет работать завтра. На 
другой день—утром колхозники,
не дожидаясь вторичного на
поминания, все, как один, вы
ходят и принимаются каждый
за свое дело.

Колхозники заинтересованы, 
чтобы быстрее завершить все 
сельскохозяйственные работы 
этого года.

Стараются больше заработать 
трудодней. Благодаря успеш
ному проведению всех работ и 
труд колхозников оплачивается 
неплохо Только авансом полу
чили по 1,3 кг. на трудодень.

Сейчас колхозники заняты 
под'емом зяби. Лучшие пахари: 
Бычков А. С , Маслов Н И., 
Вахромеев В. П. вспахивают 
по 1,35 — 1,40 га, при норме 
1 га.

Пахари знают, что если мы
поднимем больше зяби-боль
ше получим хлеба.

Председатель колхоза
И. Лазарев.

----- ДНЕВНИК ХЛЕБОЗАГОТОВОК “
Вчера подводились итоги второй пятидневки октября. 

Колхозы ,,Кр. Стрелка“, ,,Кр. Штурмовик“, „Ударник Г‘, 
„Кр. плотник“, „Спартак“, имени Калинина и другие 
не выполнили установленного графика по сдаче хлеба 
государству. Руководители, этих колхозов, секретари 
партийных организаций не придали серьезного значения 
своевременному выполнению первой заповеди - сдаче хле
ба государству.

Как нистранно, но от т. т. Кузянина, Минеева, Кула
кова, Шапаева, Цулина и других председателей колхо
зов и секретарей первичных парторганизаций можно 
слышать: „Что тут говорить сейчас о выполнении годо
вого плана по сдаче хлеба государству. Говорите не 
говорите, а план мы не выполним до января 1946 года.“

Интересно знать, кто дал право этим «руководителям» 
не выполнять первой заповеди. Очевидно, они забыли, 
к чему могут привезти их никому ненужные, антиго
сударственные рассуждения.

Следует напомнить так же, что эти колхозы мешают 
району выйти из числа отстающих, занять одно из пер
вых мест в социалистическом соревновании среди райо
нов области по выполнению годового плана по сдаче 
хлеба государству.

Долго ли ваши колхозы, т.т. Кузянин, Шапаев, Кула
ков, Цулин, будут находиться на иждивении района, дол
го ли вы будете плестись в хвосте?

Кому нужны танин оправдания?
Ни один колхоз СтрѳльскогоI ди не организованно выходят на 

сельсовета до сих пор не вы-1 работу».’..
полнил годового плана по сда
че хлеба государству. Если спро
сить-почему? Вы услышите от 
председателей колхозов такие 
«оправдания»: «Плохая погода, 
плохо работает молотилка, лю-

В этом ли дело, стрельские 
руководители? Колхозники под
сказывают, что вы, видимо, за
были о первой заповеди —свое
временно сдать хлеб государст
ву- Жаринова.



СКОТУ—ТЕПЛУЮ И СЫТУЮ ЗИМОВКУ
Приближается зима, становит

ся все холоднее. Хорошие хозяе
ва-работники фермы колхозов 
«КраеваяЩедровка», «Красный 
двигатель», имени Молотова 
спокойно ждут приближения зи
лы: животноводческие построй
ки отремонтированы, утеплены, 
сочного и сухого корма имеет
ся достаточное количество на 
весь стойловый период. Каждый 
колхозник, каждая колхозница 
этих сельхозартелей знает, что 
скот будет зимовать в тепле в, 
что будет сытно накормлен.

Недавно проходила государст
венная проверка готовности 
колхозов к предстоящей'зиме. 
Проверочные комиссия обнару
жили много недостатков в колхо
зах: «i-е мая», «Кооператор», 
«Новый быт», «Дружба». До 
сих пор здесь большинство 
животноводческих построек со
вершенно ne. подготовлено к 
зимовке: крыши 
окна не застеклены, почти 
все стойла не очищены от 
прошлогоднего навоза О кор
мах и говорить не приходит
ся. Зав. фермами корма не при
няли, расходуют их, как гово
рят, направо и налево.

Проверочные комиссии в ак
тах указали сроки, в которые 
должны быть устранены выяв
ленные недостатки.

Руководители колхозов т. т. 
Бойцов, Киселев, Казарин, Mo 
лев и другие вместо того, что 
бы итоги проверки обсудить на 
производственных совещаниях 
работников животноводства, на 

Скат будет зимовать в тепле
Еще летом я перед работай- скот будет зимовать в тепле.

ками животноводства постави
ла такую задачу—к зиме надо 
готовиться сейчас. Правление 
колхоза нас поддержало и ни
когда ни в чем нам не отказы
вало (ни в лесоматериале, ни в 
денежных средствах).

Скоро зима, но она нам не 
страшна. Все животноводческие 
помещения отремонтированы, 
утеплены. Мы знаем, что наш

„Do зимы еще долго“,..
Заявляют «заботливые» хозяева: председатель колхоза «Друж

ба» т. Киселев и зав. животноводческими фермами Лапичуг, 
когда члены проверочной комиссии поинтересовались—скоро 
ли будут отремонтированы животноводческие помещения.

Утешая себя мыслью: ,.Д-> зимы еще долго“... Киселев и 
Лапичуг пока—что ведут ,,дипломатические“ разговоры о не
обходимости ремонта скотных дворов.

Чаще всего они собираются у одного из „лучших“ скотных 
дворов. Лапичуг, как „хозяин“ животноводческой фермы вынуж
ден заходить в помещение, а Киселев, боясь как бы не упало 
все „здание“, остается на улице (причем отойдет метра на три) 
и начинают давно знакомый всем колхозникам разговор:

Киселев: Ну, как дела, Лапичуг?
Лапичуг: Есть передом, есть сдвиги, товарищ председатель.
Киселев: Какие именно?
Лапичуг: Да, сам видишь: восемь досок ва крыше сгнили, 

обломились—вот тебе перелом: Любую доску можно отодвинуть 
и разговаривать с тобой—вот тебе сдвиги...

На снимке: Слева—зав. животноводческими фермами колхоза 
«Дружба» Лапичуг. Справа—председатель колхоза Киселев на 
очередном «заседании» по разрешению вопроса о ремонте 
скотных дворов.

заседаниях правлений колхозов 
и принять все меры к быстрей 
тему исправлению указанных 
недостатков, продолжают -зани
маться никому ненужными отго
ворками: «У нас не хватает лесо
материала и людей для прове
дения ремонта животноводчес
ких помещений.»

Такие отговорки свидетель 
ствуют о беспомощности горе- 
руководителей, о неумении ра
ботать.

Чего доброго эти руководите
ли будут вносить такие же от
говорки, когда их спросят: «По
чему до сих пор не заприходо
ваны и не приняты корма?» 

Зима является серьезной про
веркой для всех руководителей 
колхозов, для всех работников 
животноводства. Выдержать эту 
проверку— дело чести каждого 
колхоза, каждого колхозника.

Проявляя хозяйскую заботу 
раскрытые, То развитии животноводства и 

увеличении животноводческой 
продукции, колхозники и кол
хозницы сельскохозяйственной 
артели «XII Октябрь», Кост
ромского района, Костромской 
области, выступили с пред
ложением организовать Все
союзное социалистическое со
ревнование за дальнейший под‘- 
ем колхозного животноводства, 
за образцовую подготовку к 
зиме и отличное проведение 
зимовки скота.

Товарищи колхозники и кол
хозницы! Делом ответим на 
призыв костромских животново
дов! Ветврач А Федорова.

Большое значение я придаю 
заготовке кормов. Мною все 
сочные и сухие корма запри
ходованы, приняты по акту. При 
умелом использовании кормов 
скот будет сытым весь год. Итак 
сумеют сделать работники 
животноводства.

Зав. животноводческими фер
мами колхоза «Кр Щедровка»

П. Гудкова

9-й ДЕНЬ ДЕКАДНИКА ПО I 
' УБОРКЕ КАРТОФЕЛЯ II

ОВОЩЕЙ
Картофель выкопан, 

сдан государству
В ответ на призыв борских 

колхозников—завершить убор
ку картофеля в период декад 
ника,—колхозницы сельхозар
тели «Новый путь», Холосто- 
майданского сельсовета, заяви
ли: «Мы одобряем ИБвциативу 
передовиков соцсоревнования. 
Даем слово, что за -декадник 
полностью уберем картофель и 
выполним план по сдаче его 
государству».

Свое слово колхозницы сдер
жали. Колхоз закончил уборку 
картофеля 10 октября, а 6 ок
тября лучший картофель сдал 
государству.

Колхозницы сельхозартели 
«Новый путь» заняли одно из 
первых мест в предоктябрьском 
социалистическом соревновании 
среди колхозников района.

Честь и слава передовикам 
соцсоревнования!

Овчинникова

Помогает 
индивидуальная 

сдельщина
На уборке картофеля в кол

хозе имени Сталина работает 
более 100 человек. Каждый 
знает норму выработки и еже
дневно борется за ее выполне
ние.

В короткие перерывы колхоз
ницы говорят между собой: 
«А ведь крепко помогает кол-
хозу индивидуальная сдельщи 
на. Смотрите —3 часа работали, 
а сколько картофеля накопали, 
—очень много. Анна с Анаста
сией в этом году и то стали 
норму выполнять, а когда это 
было?»

Прямо с поля лучший кар
тофель сдается государству. 
На сегодня выкопано картофе
ля 15 гектаров.

Председатель Вадского сель 
совета U. Копытов.

„Без потерь не убрать“
С первых дней уборки карто

феля в колхозе «Вазьянец» 
допускают большие потери. Ес
ли не раскапывать а только 
собирать сверху, можно набрать 
десятки пудов картофеля на 
одном гектаре.

Очень странно рассуждает 
председатель колхоза т. Болот 
ников: „Подумаешь, какие по
тери! Да вы разве не знаете, 
что без потерь нам и не убрать 
ни одного гектара картофеля“.

Отсюда вывод - отдельные 
колхозники допускают потери 
при уборке картофеля с разре
шения Болотникова.

Честные труженики колхоз
ных полей требуют от правления 
колхоза навести полный поря
док на уборке картофеля, от 
каждого колхозника, звена при
нимать участки. За допущенные 
потери привлекать к ответствен 
ности и за такой „труд“ не 
начислять трудодней.

Макснмычева

Чего ждут?
До сих пор в колхозе „Кр. 

Орел“, Щедровского сельсовета, 
не приступили к уборке карто 
фѳля.

На что рассчитывают руко
водители этого колхоза, чего 
ждут,— неизвестно.

Сельсовет, председатель тов.
Гришагина, не должен мирить
ся с создавшимся положением 
Медлительность с уборкой мо
жет привести к- гибели карто
феля. Чекушина

Когда МТС выполнит план?
Директор МТС тов. Гарнов 

задолго до начала под'ѳма зяби 
заверял райзо: «Обождите, дай
те мне развернуться. МТС оп
равдает себя в период под’ема 
зяби. Вот увидите — вместо 
2500 га вспашем 3000 гекта
ров». И, чтобы Гаряову лучше 
поверили, он всегда кончал 
свое заверение: «Даю честное 
слово, все будет в порядке».

Заверения Гарнова так и ос
тались заверениями, а дела 

Семенные участки многолетних трав 
уберем без потерь

Правильный севооборот—ос 
нова повышения урожайности, 
без севооборота нельзя вести со
циалистическое сельское хозяй
ство. По разбивка земельной 
территории на поля, составле
ние переходных таблиц являет
ся только полделом Для того, 
чтобы севооборот являлся дей
ственным, его надо соблю
дать, ежегодно засевать много
летними травами установлен
ную площадь (в полях, преду
смотренных таблицами перехо 
да). Поэтому каждый колхоз 
должен ежегодно оставлять та
кое количество семенников мно
голетних трав, урожай с кото
рых обеспечил бы подсев тра
вами установленной площади.

Совнарком Союза ССР и ЦК 
ВКЩб) в своем решении об 
уборке урожая в 1945 г. потре
бовали провести косовицу семей 
ников многолетних трав не 
более, чем в 5 дней, а обмолот 
и вытирание — в течение 20 
дней с начала косовицы.

План засыпки семян много
летних трав для нашего райо
на облисполкомом установлен 
в количестве 560 цент. Боль 
шинство і^лхозов не выполня
ет данного решения и на 8 ок
тября не закончило вытирание 
семенников трав. Колхозы име
ни Жданова, «Путь к социа
лизму», «1-е мая», «Свобод 
ный труд», «Новый быт», име
ни Кирова, «Штурмовик» и не 
которые другие—до сего вре 
пени не сжали семенников 
трав, встали ва путь преступ
ления, т.к. семенники уже по
легли и часть их осыпалась.— 
Если в ближайшие двое—трое 
суток их не убрать,—они окон
чательно погибнут, будет по
теряно много десятков центне
ров драгоценных семян, кото
рых хватило бы засеять сотни 
гектаров, получить более десят
ка тысяч пудов высококачест
венного сена и накопить на 
полях такое количество азота, 
которое обеспечит с этой пло
щади прибавку урожая после

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ
На помещенную заметку «Хлеб! учета», в которой сообщалось, 
де не заскирдован» из Вазьян-1 что в сельхозартелях «Памятьеще 

ского сельсовета сообщают: 
„Факты, указанные в заметке, 
подтвердились. Председателю 
колхоза т. Молеву дан выговор. 
За последние дни трудовая дис
циплина в колхозе значительно 
улучшилась“.

* ♦
*

„Авось погода не подв-дѳі“, 
—под таким заголовком была 
помещена заметка в 42 номере 
районной газеты.

Как сообщают из Вазьян- 
ского сельсовета, заметка об
суждалась на правлении колхо
за. Было вынесено решение до 
1 октября построить зерносу
шилку.

Решение правления предсе
дателем колхоза Лесиным выпол
нено—зерносушилка построена.

* ♦
В 40 номере районной газе

ты была помещена заметка «Нет

нет. На сегодня МТС выполни
ла план по под'ему зяби всего 
на 10 процентов.

I Мы считаем обязательным 
напомнятъ т. Гаряову, что 
слово коммуниста должно быть 
твердый словом, иначе говоря: 
сказано —сделано.

После такого напоминания 
т. Гарнов должен для себя 
сделать соответствующий вывод.

Коробова, Рощина.

дующих зерновых в несколько 
тыс. центнеров (ежегодно в 
течение 3 лет).

Как видно, даже малейшая не
доделка и частичная потеря 
урожая семян клевера и лю
церны несут за собой ломку 
севооборота и большой недобор 
ценнейшего корма и зерна, за 
что руководители колхозов не
сут персональную ответствен-., 
ность.

Это должны, наконец, понять 
руководители всех колхозов, 
которые растягивают срок 
уборки семенников трав. Со
вершенно необходимо в отста
ющих колхозах до 10 октября 
сжать все семенники трав и 
заскирдовать урожай. До 13—
14 октября обмолотить и пы- 
жину сложить нетолстым сло
ем в сухое помещение с креп
кой крышей. После этого, в 
условиях сырой погоды, вы
жину просушивать в имею
щихся воздушных зерносушил
ках слоем 10—15 см., с час
тым перемешиванием и хоро
шей вентиляцией при темпе
ратуре 65 — 70 градусов тепла. 
Высушенную пыжину вытереть 
двойным —тройным пропуском 
на специальных клеверотерках, 
или на присаособлевных к кон
ным молотилкам. Работа по 
вытиранию должна быть без
условно закончена к 20 октяб
ря.

В колхозах: «Кр. Орел», 
«Кр. Луч»,Х-Майданского сель
совета, «12-е декабря», имени 
Молотова, «Ураган», «Красный 
плотник» и других, где семен
ники скошены —работу по об
молоту и вытиранию семенни
ков необходимо закончить до
15 октября.

Для ускорения уборки семен
ников и получения семян трав 
все работы необходимо прово
дить специальными звеньями с 
уставовлеием гарантий ной опла
ты зерном за натертое количе
ство семян трав

Главный агроном райзо
А Матвеев.

Чкалова» и имени Белякова, 
на животноводческих фермах 
учет получаемой продукции по
ставлен очень плохо Кроме это
го, в колхозе «Память Чкалова» 
обезличены жеребые конематки 
(приводился факт).

Как сообщает секретарь Ел- 
ховского сельсовета тов. Сыче
ва: «Заметки обсуждались на 
исполкоме сельсовета. Зав. фер
мой колхоза имени Белякова 
тов. Плотникову дано преду
преждение.

Председателю колхоза «Память 
Чкалова» тов. Илюхову предло
жено—к виновным в абортиро- 
вании конематок принять стро
гие меры.»
Отв. редактор С. ШЕРОНОВА. 

роца^Гбычок: рыжей масти, в 
возрасте одного года
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